



Projet : Viens marcher pour gagner ta montre connectée !

publié le 11/01/2016

Descriptif :

Un projet "marche" pour gagner une montre connectée

Les lundis 11/01, 18/01 et 25/01, nous vous attendons au gymnase du grand Feu entre 12 h40 (après la cantine) et 13h15 pour venir faire le plus grand nombre de pas possible. Des montres connectées sont à gagner pour ceux (adultes et élèves) qui auront réalisé le maximum de pas les lundis sur les créneaux identifiés "10.000 Pattes" d'ici le mois de mai. Si vous constituez un binôme avec un élève, le duo double son nombre de pas sur le créneau lorsque vous marchez ENSEMBLE.

Donc à vos marques, on compte sur vous !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.